

# うきにしだより



## 全員そろって、287名!!

44名の新入生を迎え、全校児童は287名です。11日(火)に、全校児童が運動場に集まり、対面式を行いました。6年生と一緒に、1年生が花のアーチをくぐって登場し、上級生の前に並びました。ちょっぴり緊張気味の1年生でしたが、2年生の子どもたちから、去年育てた朝顔の種のプレゼントを受け取り、「よろしくお願ひします。」と元気に声を合わせる姿に、上級生からも思わず笑顔がこぼれていました。

さて、明日の学習参観では入学・進級したばかりの子どもたちの学習のようすをご覧ください。つい、「もっと」と、できていないことに目が向くかもしれませんが、すでにできていることを当たり前と思わず、新たなスタートを切った今こそ、子どもたちが自分の成長の「芽」を伸ばせるよう、がんばっているところを認め、声をかけてください。

また、今年から4月の参観後に、学級・学年懇談会をひらきます。担任が保護者の方へ学級のようすを直接お話しできる機会でもあり、保護者の方同士が子育てについて相談し合える場でもあります。是非多数ご参加くださいますようお願いいたします。



## 学年目標がきまりました

各学年で大切に育てたいこと、身につけてほしいことを学年の目標とし、めざしていきます。

**1年**  
ワン ツー  
1・2・ぴょん!  
やってみよう!  
~がんばろう・  
はげましあおう~

**3年**  
3年生は あふれる **あい** が いっぱい!  
・やさしいことばをかけ合って、助け合う  
・あいさつができる  
・えがおがあふれる

**5年**  
「高めあい」  
「学びあい」  
「認めあい」  
「支えあい」  
~4つのあいを大切に~

**2年**  
ピシッと スツと  
ピース  
・思わずピースをしたくなるような、平和で笑顔いっぱいの学年にしよう。  
・やるときは「ピシッ」と、困っている友だちには「スツ」と手を差し出せる子どもたちに育ててほしい。

**4年**  
ステップ UP!  
⑦ピード  
すばやく行動  
⑦ンション  
毎日、元気よく  
⑦ロフェ⑦ショナル  
得意をのぼそう!

**6年**  
JUST DO IT!  
・下級生の手本となる6年生  
・力を出し切る6年生

20日(木)から、家庭訪問が始まります。家庭と学校が両輪となって子どもたちを育てていくために、学習のこと・健康のこと・ご家庭でのことなど、お子さまについてお伝えください。

私たち教職員も新たに3名が加わり、総勢33名で子どもたちの学校生活を支えていますので、どうぞ本年度もよろしくお願いいたします。

